Protokoll

der ordentlichen Generalversammlung des GAK 1902, Fußball

Ort: Hotel Paradies, Strassganger Straße 380b, 8054 Graz

Zeit: Donnerstag, 05.07.2018, 19:00

Eröffnung und Begrüßung

Michael Gaisbacher eröffnet um 19:00 die ordentliche Generalversammlung des GAK 1902 im Hotel Paradies.

Obmann Harald Rannegger begrüßt alle anwesenden Mitglieder.

Feststellung der Anzahl der Anwesenden und Stimmberechtigten

Es sind 191 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Für eine 2/3- Mehrheit sind 128, für eine 50%-Mehrheit 96 Stimmen notwendig.

Genehmigung des Protokolls der ordentlichen GV vom 06.07.2017

Das Protokoll der GV vom 06.07.2017 wird einstimmig genehmigt.

Der Vorstand des GAK 1902 erbittet die Zulassung eines Antrages im Sinne des Sponsorenvertrages mit "LOPOCA Sport".

Das Ansuchen wird mit einer Gegenstimme angenommen.

Tätigkeitsbericht des Vorstands

Harald Rannegger übermittel die Grüße und Glückwünsche des ASVÖ und von Dr. Ruckenstuhl, Präsident des GAK Stammvereins.

In einer kurzen Ansprache lässt er die letzte Saison mit dem Meistertitel der KM I in der Landesliga und den damit verbundenen Aufstieg in die Regionalliga Mitte, dem Erreichen des Semifinales des Steirer-Cups und dem letztendlich verpassten Aufstieg der KM II in die Unterliga Revue passieren.

Zur Spielstätte in Weinzödl und dem geplanten Bau der neuen Sitzplatztribüne verweist er darauf, dass der Gemeinderatsbeschluss der Stadt Graz zur Finanzierung getroffen und die Planung im Laufen ist, der Instanzenweg in den zuständigen Ämtern aber seine Zeit benötige. Der Vorstand des GAK 1902 ist in ständigem Kontakt mit den handelnden Personen und hofft, dass die Fertigstellung des Projekt in der Winterpause der Saison über die Bühne geht. Der GAK 1902 will seine Heimspiel so lange wie möglich in Weinzödl austragen und wird nur bei Risikospielen nach Liebenau oder Gratkorn ausweichen.

Mit ERIMA präsentiert er einen neuen Ausrüster, da sich der bisherige Partner "Patrick" aus dem Fußballbereich zurückzieht.

Vize-Obmann Matthias Dielacher informiert die Anwesenden über die Werbewertanalyse der letzten Saison und bedankt sich in diesem Zug beim Medienteam des Vereins für deren Arbeit. Der GAK 1902 konnte den Werbewert des Vereins im Vergleich zum Vorjahr von knapp 1.000.000€ auf rund 1.770.000€ steigern.

Bericht des Kassiers

Kassier Harald Hochleitner präsentiert die Jahresbilanz der abgelaufenen Saison.

Der Kontostand des Vereins inklusive Barbestand beträgt mit 05.07.2018 307.103€.

In der Saison 2017/2018 wurden Erlöse von 809.268€ (697.083€ kalkuliert) erwirtschaftet. Auf der Ausgabenseite stehen 763.248€ (663.606€ budgetiert).

Die größten Abweichungen resultieren aus den Neuverpflichtungen im Winter (Ablösen, Gehaltskosten).

Somit schließt der GAK 1902 die Landesligasaison mit einem Plus von 45.332€ (30.476€ budgetiert),

Für das nächste Spieljahr rechnet der Kassier mit Einnahmen in der Höhe von 975.000€ und Ausgaben von 955.000€ und nach Steuern somit mit einem Gewinn von 17.000€. Die Kosten für den Kader und Betreuerstab der KM I sind mit ca. 50% des Gesamtbudgets angesetzt.

Die Kassiere werden einstimmig entlastet.

Ehrungen

Das scheidende Vorstandsmitglied Anton Baumgartner wird als erste Person seit der Neugründung mit der goldenen Ehrennadel des GAK 1902 für besondere Verdienste um den Verein geehrt.

Langjähriges Vereinsmitglied und Gönner Franz Ornig wird ebenfalls mit dieser Auszeichnung bedacht.

Bericht der Rechnungsprüfer und Entlastung des Vorstandes

Rechnungsprüfer Michael Gaisbacher berichtet über die laufende und stichprobenartige Prüfung der Rechnungen bzw. über die Überprüfung des Innenverhältnisses zwischen Verein und seiner Tochtergesellschaften (GmbH,Merchandising OG, Gastro OG) und bestätigt dem Verein ein zuverlässiger und pünktlicher Zahler bzw. Geschäftspartner zu sein.

Er stellt den Antrag auf Entlastung der Rechnungsprüfer im Speziellen und des gesamten Vorstandes im Allgemeinen.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Neuwahl des Vorstandes

Anton Baumgartner verlässt den Vorstand und wird zukünftig durch Dr. Jörg Pavek ersetzt. Der Wahlvorschlag lautet:

Vorstand GAK 1902

Obmann Mag. Harald Rannegger

Vize-Obmann Mag. (FH) Matthias Dielacher

> Kassier Harald Hochleitner

> Kassier Stv. Mag. Harald Aunitz

Schriftführer Mag. Herbert Mader

Schriftführer Stv. Thomas Pucher

Vorstandsmitglied

Rene Ziesler

Vorstandsmitalied Dr. Jörg Pavek

Als Rechnungsprüfer stellen sich Michael Gaisbacher und Gerald Stoiser zu Neuwahl.

Der Wahlvorschlag wir einstimmig angenommen und für die nächsten zwei Jahre bestätigt. Die Wahl der Rechnungsprüfer erfolgt ebenfalls einstimmig.

Ausblick auf die Saison 2018/19.

Harald Rannegger präsentiert die Neuzugänge der KM I. Das sportliche Team wird wieder von David Preiss, Ralph Spirk und Alfred Gert angeführt. Als sportliches Ziel für die KM I wird ein Top 5 Platz in der Regionalliga ausgegeben.

Die KM II erhält mit Stefan Kammerhofer und Stefan Karre ein neues Trainerteam. Das Ziel ist der Aufstieg in die Unterliga.

Abstimmung über fristgerecht eingebrachte Anträge

Es wurden keine Anträge eingebracht.

Abstimmung über den Antrag des Vorstandes betreffend "LOPOCA Sport"

Der Vorstand des GAK 1902 stellt, wie im Vertrag mit "LOPCA Sport" vereinbart, den Antrag den Sponsorennamen in den Vereinsnamen laut Vereinsregister aufzunehmen.

Zur Annahme dieses Antrags ist eine 2/3 Mehrheit notwendig. Der Antrag wird mit vier Pro-Stimmen abgelehnt.

Der Vorstand des GAK 1902 stellt den Teilantrag "LOPOCA Sport" in den Mediennamen des Vereins aufzunehmen.

Zur Annahme diese Antrages ist eine 50% Mehrheit notwendig. Der Antrag wird mit 73 Pro-Stimmen, 89 Gegenstimmen und 19 Enthaltungen abgelehnt.

Schlusswort des Obmanns

Harald Rannegger schließt mit dem Dank an alle mitwirkenden freiwilligen Helfer und Arbeitsteams, die GAK Juniors, die sportliche Abteilung und alle Fans und Mitglieder die ordentliche Generalversammlung des GAK 1902.

Graz. 09.07.2018

Mag. pharm. Herbert Mader Schriftführer GAK 202

Weinzödl 1,8046 +43 (0)664 / 87 30 290 www.grazer-ak.at